

## Arde el autobús que trasladaba a nueve jugadoras de balonmano de Elda y Petrer

02/05/2021



Imagen del vehículo en llamas.

El autobús que trasladaba a siete jugadoras de balonmano Elda y dos de Petrer hasta Cheste para participar en la concentración de la Selección Autonómica se ha incendiado esta mañana a primera hora.

El fuego se ha producido mientras el vehículo circulaba por la AP-7 y no ha causado daños personales gracias al aviso realizado por familiares de algunos de los jugadores que circulaban en sus coches tras el autobús cuando vieron chispas y humo salir del mismo.



Los bomberos han sofocado las llamas.

Los deportistas han recibido el aviso por llamada telefónica y rápidamente han avisado al conductor, que

se ha apartado en el arcén y todos han bajado del bus.

Las llamas entonces han cogido fuerza y han calcinado gran parte del autobús hasta que los bomberos han llegado para sofocar el fuego.

